

Liebe Leserin und liebe Leser,

wir (Bjarne, Jarne und Fynn) stellen euch heute das Spiel Skat vor.

Das Spiel Skat wird von Herrn Balck in der Sommerakademie angeboten. Wir haben die Teilnehmer zu ihrem Kurs befragt.

- Was braucht man für Skat? Die Spieler benötigen 32 Karten, um Skat spielen zu können. Beim Skatspielen versucht man durch Reizen und geschicktes Kartenlegen zu gewinnen. Erst wenn alle Karten vergeben sind, ist das Spiel beendet. Dann werden die Punkte der Karten gezählt. Es spielen zwei gegen einen. Der Alleinspieler muss 61 Punkte erreichen.

- Warum habt ihr Skat gewählt?

Wir haben Skat gewählt, weil wir ein neues Spiel erlernen wollen.

- Gefällt euch Skat?

Uns gefällt Skat, weil es Spaß macht. Man kann viele Taktiken erlernen. Es ist aber nicht einfach, weil man sich konzentrieren muss, die richtigen Karten zu legen.

- Würdest du Skat weiterhin spielen/weiter empfehlen?

Ich würde Skat weiterhin spielen, weil es mir Spaß macht, obwohl es anstrengend ist, sich dauerhaft zu konzentrieren, weil man den nächsten Zug planen muss. Ich empfehle es auf jeden Fall weiter, weil es mir Spaß macht, und ich denke, dass es anderen auch Spaß machen könnte.



(vergrößerte Skat Karten)